
浜嶋です。 

おはようございます。 

 

 ９月から、団委員会と団会議を少しずつ変えようとしています。 

 今日は、団会議についてご説明しましょう。長いけど読んでね。 

 

 団会議って何？ 

 

 保護者の皆さんご存知ですか？副長は知っていますか？ 

 従来の団会議の主な役割は、隊員募集イベントの計画の説明と役割分担を決めること、 

隊員募集の現状について確認し、次の対策を考えることや団や地区の行事のお知らせをす 

ること。それから、各隊の集会の実施計画や報告を隊長から発表してもらう場でした。こ 

れらも重要なことですが、別のことにも力をいれたいなと考えています。 

 

 入団のときに団面接を行っています。このときにボーイスカウト活動と団委員会につい 

て「団の運営と団委員会」の本のコピーをお渡ししています。団会議は、最後のページに 

少しだけ書かれています。 

 説明はしていませんが、以下の記述があります。 

 

 団会議については「団の教育訓練に関する事項を協議するために、団内各隊の隊長及び 

副長によって団会議を開催する」と定められています。これは教育規程にあります。 

 

 ２団は、毎月第３土曜日にスカウトハウスで、１９：３０～２２：００に開催していま 

す。 

 具体的な協議事項は、１１項目あります。現在、常時実施している項目に●印、適時実 

施している項目に▲をつけました。 

ａ．●隊員を増加させるにはどうするか、募集の方法は。 

ｂ．●団内各隊のプログラムの調整。隣り合う隊とのプログラムの調整ですね 

ｃ．服装、進歩、ちかい、おきての純正な推進。 

ｄ．▲集会所、備品及び集会時間の調整と問題点。 

ｅ．▲団内各隊の予算と隊費の収入状況。 

ｆ．●指導者の研修状況。 

ｇ．●団委員会の協議事項の伝達、団委員会への要望事項。 

ｈ．●地区委員会、地区協議会との関連事項。 

ｊ．スカウトの保護者の各隊プログラムの協力状況及び保護者との情報交換状況。 

ｉ．育成団体との関連事項（育成会と団は一体のため不要）。 



ｋ．▲各隊の問題点、指導者のなやみ等。 

 

 このような話をしますので、各隊の中での共通認識を行うためには、副長も参加してほ 

しいということです。団や隊がどのような方針で活動を推進しているかを理解して、協力 

していただきたいです。 


